

Der Hessencup kehrt zurück nach Sechshelden

Die Sommerpause des Motocross Hessencup endet am zweiten Augustwochenende, wenn seit acht Jahren erstmalig wieder ein Meisterschaftslauf zur hessischen Rennserie im ehemaligen sechsheldener Steinbruch stattfindet.

Vier Veranstaltungen liegen bereits hinter den Fahrern, begonnen bei sandigen Verhältnissen im Taunus, gefolgt von der Schlammschlacht in Schrecksbach, über angenehme Verhältnisse in Aarbergen, bis hin zum Flutlichtcross in Aufenau. Verschiedenste Bedingungen sorgten somit bereits für spannende Rennen im Kampf um die Meisterschaft.

Am 10. & 11. August gehen alle Solo Klassen des MX Hessencups an den Start, beflügelt von den Jugendklassen des Nordrhein-Westfälischen MX-Cups und als Besonderheit erstmalig in Sechshelden der DMV MX 2-Takt Cup, bei denen Maschinen ab 125 ccm bis hin zu 500 ccm mit ventillosen Ottomotoren und einer prägnanten Benzin-Gemisch-Schmierung gegeneinander antreten. Für eingefleischte Motorsportliebhaber ein absolutes Highlight und eine Erinnerung an Zeiten, bevor der Viertakter die Startgatter eroberte.

Bei den jüngsten Kämpfern, der 50 ccm-Klasse wird Paul Samuel Becker für den MSC Sechshelden an den Start gehen. Er fuhr bisher sehr gute Ergebnisse ein und liegt derzeit auf einem soliden dritten Platz in der Meisterschaft. Begleitet wird er vom fünftplatzierten Jonas Böhle. Die 85 ccm-Klasse sollte man sich auf jeden Fall schon einmal im Zeitplan markieren. Linus Jung und Leonard Frenker sorgten in dieser Saison schon für manch spannende Läufe und konnten zusammen die Qualifikation für die in Magdeburg stattfindenden Cross Finals erreichen. Ihr Kollege Marius Böhle mischt zurzeit mit konstanten Ergebnissen das Mittelfeld auf. Jonathan Weiß ist in der Jugendklasse MX 2 der absolute Dominator. Mit einer bislang fast perfekten Saison, in der er jeden gestarteten Lauf mit einem Sieg beendete, führt er die Meisterschaft mit komfortablem Polster an. Nur eine „leichte“ Verletzung bremste ihn vorübergehend aus. Mit Dominik Batrakov wird Weiß in Sechshelden einen würdigen Gegner haben.

Auch in der großen MX 2 mischt Weiß zusammen mit Yamaha-Pilot Danny Pfeiler mit.



Linus Jung vor Leonard Frenker.



Jonathan Weiß auf dem Weg nach oben.



Die wohl größte Rivalität herrscht derzeit jedoch in der Königsklasse MX 1 zwischen Marvin Dietermann (MSC) und Jonas Böttcher vom MSC Aufenau. Die beiden boten den Zuschauern zuletzt einige enge Kopf-an-Kopf Rennen, bei denen keiner von beiden zurücksteckte. Auf seiner Heimstrecke kennt sich Dietermann bestens aus und wird nur sehr schwer zu schlagen sein.

In der am vollsten besetzten Klasse für Hobbyfahrer und Einsteiger fighten der

Marvin Dietermann unter den Flutlichtern von Aufenau

Herborner Dean Semmler und der aus vielen Berichten des Dirt Biker Magazines bekannte Benny Koob gegen 40 andere hoch motivierte Racer.

Gutes Wetter hat der MSC bereits bestellt, für Essen und Getränke natürlich bestens gesorgt und die Strecke für packende Motocross-Action präpariert.

Den Zeitplan kann man auf der Homepage unter www.msc-sechshelden.de herunterladen. Kinder unter 12 Jahren zahlen keinen Eintritt, ab 12 Jahren werden 4,00 € erhoben und Erwachsene zahlen 8,00 €. Familien mit Kindern ab 12 Jahren können eine Familienkarte für 20,00 € erwerben. Die Eintrittskarten sind für das gesamte Wochenende gültig.



Text: Danny Pfeiler

Bilder: Micha Tetzner, Danny Pfeiler